



**PRESENTACIÓN LISTA 51 CANDIDATOS A JUNTAS DE GIPUZKOA.
JUEVES 23 DE MARZO. 12:00 PALACIO MIRAMAR.**

José Ignacio Asensio, candidato a Diputado General de Gipuzkoa

Eguerdion eta mila esker gerturatu zareten guztioi:

Gaur, Gipuzkoako Batzar Nagusietarako alderdi sozialistaren zerrenda aurkeztuko dugu.

Eta esan behar dut, ohore handia dela niretzat, harro egoteko taldea dugulako,

Lau barrutietako 51 ordezkari osaturiko zerrenda, kudeaketan jantziak gaude, erakundeetan esperientzia dugu, irtenbideetara zuzendutako politika praktikatzan dugu, eta gure ekintza politikoan **beti, pertsonak** jartzen ditugu erdigunean

Hoy tengo en honor de presentar la propuesta socialista de las y los 51 candidatos por Gipuzkoa

51 candidatos preparados para liderar las Juntas Generales

Los mejores 51 candidatos para gobernar y para defender los derechos y las oportunidades de todas y cada una de las personas de Gipuzkoa

Lo repito: para todas y todos.

Porque esa es la diferencia de cuándo gobernamos los socialistas: que todas las personas cuentan igual.

Aunque piensen diferente, aunque hablen diferente y aunque sientan diferente.

Porque nuestro bastión es la defensa de la pluralidad,
Y nuestra prioridad, las personas,
la igualdad de oportunidades y la defensa de los derechos de las personas, para que nadie se quede atrás.

Y sobre estas bases, hemos marcado una agenda socialdemócrata,

atendiendo a las verdaderas prioridades de la gente:

la igualdad, el empleo, las políticas sociales, la transición ecológica y la apuesta por una cultura democrática y plural.

Berdintasuna, enplegua, gizarte politikak, trantsizio ekologikoa, kultura aniztasuna...

Hoiek dira gipuzkoarrontzat benetan garrantzitsuak diren gaiak

Eta hoiek dira sozialistok jorratuko ditugun gaiak.

Nuestra propuesta está compuesta por personas que hemos liderado **en todos los niveles de la administración.**

Y que hemos aplicado nuestra impronta en cada una de las políticas que hemos gestionado.

Hemos dado solución a conflictos insostenibles y paralizantes que tenían a la ciudadanía guipuzcoana enfrentada

y lo hemos convertido en una oportunidad de crecimiento, empleo y mejora ambiental.

Hablo, por supuesto, del **problema de los residuos**, y que lo hemos gestionado como nadie más ha podido hacer:

Solucionando un problema y estableciendo las bases de la oportunidad, en el sector del reciclaje, en la economía circular y en el refuerzo del sector industrial.

También hemos defendido como nadie el **transporte público como derecho,**

la vía de acceso en igualdad de oportunidades a la educación, a la sanidad, al empleo y al ocio.

La MUGI, una tarjeta de movilidad y de derechos sociales, con descuentos progresivos para quienes más lo utilizan y más lo necesitan (*Nosotros no ponemos tarifas planas en las autopistas...como hizo Bildu*) .

Y lo hemos conseguido a pesar de todas las reticencias de los alcaldes del PNV que nos han puesto mil y una trabas.

Hemos liderado en el Gobierno de España, en el Gobierno Vasco, en las diputaciones y en los ayuntamientos,
Y todos sabemos que esta legislatura ha sido muy complicada de gestionar, por la pandemia, por la invasión de Ucrania, por la crisis energética y de materiales...

Pero lo hemos hecho bien, muy bien.

Con políticas que han tenido sus resultados.

Con ayudas y escudo social.

Gipuzkoa ha cerrado el año 2022 con la creación de 7.500 puestos de trabajo

y con la tasa de paro más baja de Euskadi y de España,
un 6,9%,

por debajo del 7,5% que teníamos en 2019 antes de la pandemia.

Cifras y porcentajes que hablan de una gestión eficaz, para crear bienestar.

Si la economía guipuzcoana ha demostrado ser resistente a las sacudidas de la pandemia, a la invasión de Ucrania y a la inflación,

y situarse con datos saneados y aún mejores que hace tres años,

es porque las y los socialistas hemos estado en los gobiernos y hemos decidido priorizar la protección de las personas,

frente a las políticas de recorte que practicaron otros en su día.

Porque eso es lo que nos importa a las y los socialistas, el bienestar , el futuro y el progreso de la mayoría social.

Hemos aportado la **ESTABILIDAD** que necesitan las instituciones para gobernar

Hemos sido los socialistas los que hemos centrado el foco de las políticas forales y municipales

y los que hemos velado para situar siempre a las personas en el centro de la acción política

La mitad del presupuesto foral va a estar destinado a las políticas sociales, porque los socialistas estábamos en el gobierno

Las y los socialistas hemos demostrado que el acuerdo entre diferentes aporta estabilidad,

que es garantía de pluralidad y que es lo que ha permitido que Gipuzkoa avance en estos últimos ocho años.

Porque situamos la defensa de las personas por encima de cualquier ideario ideológico y no perdemos el tiempo, si no es para ayudar y atender a las necesidades de la personas.

Cuando el acuerdo es entre independentistas, a Gipuzkoa y a Euskadi le ha ido mal.

Como ocurrió en 2007, cuando el partido nacionalista excluyó al Partido Socialista del gobierno de la Diputación, o en 2011, cuando dejó gobernar a la izquierda abertzale, cuando podía haberlo hecho con los socialistas.

Esas decisiones llevaron a Gipuzkoa a una situación de parálisis y enfrentamiento.

Los que hemos aportado acuerdo y estabilidad a Gipuzkoa, hemos sido nosotros, el Partido Socialista.

Porque somos los que defendemos siempre la pluralidad, la protección social, el respeto y los derechos.

Y si me gustaría pedirles, a los que hicieron frente en Lizarra,

a los que nos excluyeron en 2007 y a los que en 2011 prefirieron un gobierno radical e independentista, que se pronuncien.

Les deben claridad a las y los guipuzcoanos, para que sepan lo que van a votar.

Que digan claro si apuestan por la pluralidad o el frentismo.

Los socialistas lo decimos con claridad:

No estaremos en ningún proyecto que quiera dividir Gipuzkoa con el soberanismo y la independencia.

Nosotros estaremos con las mujeres, con los jóvenes, con las personas vulnerables, con los trabajadores, con los emprendedores, con los que viene aquí a iniciar su recorrido de vida.

Sozialistok erakundeak kudeatu ditugunean, emaitzak oso onak izan dira

Begibistan daude:

Euskadiko eta Espainiako langabezia-tasa baxuena daukagu Gipuzkoan. Ez da %7ra iristen.

Pandemiaren aurretik baino zifra hobetagoa da.

Hori dira emaitzak sozialistok gaudenean.

Las 51 candidatos que conforman la lista,

Van a liderar y gestionar con un único fin: buscar soluciones y dar respuesta a las necesidades de la ciudadanía.

Porque las y los socialistas, siempre anteponemos una ciudadanía libre de pensar y de sentir, en igualdad de derechos y oportunidades,

Por encima, muy por encima,

De un debate identitario e ideológico

Porque a diferencia de los nacionalistas,

Nosotros los socialistas no ponemos el acento en la diferencia, si no en la inclusión.

Sozialistok ez gara independentziaren inguruko korapiloetan sartuko

Ez gara inoiz bazterkerietan eroriko

Gu persona guztien alde egongo gara beti.

Hori delako gure ikurra, inklusioa, eta ez ezberdintasuna.

Para ello, presentamos al mejor equipo que puede liderar las Juntas Generales de Gipuzkoa.

En **Donostialdea**, encabezada por **Susana Garcia Chueca**,

La comarca más urbana, que acoge la capital de Gipuzkoa
Con un importante reto de regeneración justa e igualitaria,
de los barrios y de los municipios,

Con importantes desafíos, como la gestión del tráfico, la descarbonización de los núcleos urbanos, el transporte público...

Bidasoa-Oiartzun, encabezada por **Rafaela Romero**, con municipios tractoros como Irún, Pasaia y Errentería.

Con proyectos estratégicos para el desarrollo de toda Gipuzkoa como Vía Irun y la regeneración de Pasaia.

Deba Urola, liderada por **Alberto Albistegui**,

Una comarca con marcada actividad cooperativa y mucha tradición industrial, en el que las y los socialistas debemos seguir liderando para velar por la defensa de las y los trabajadores y la transformación de la industria a los nuevos retos, como la descarbonización y la digitalización,

Velando siempre por recuperar el 30% del PIB industrial,
Junto a la **comarca del Oria**, liderada por mi mismo,
Y también con gran arraigo industrial,
Con industrias punteras y de referencia internacional por
ejemplo en el sector de la movilidad sostenible.

Que está siendo protagonista y pionera en la transición
energética, y también en proyectos tructores de la nueva
economía circular.

Y para ello, tenemos la mejor lista por las cuatro
circunscripciones.

Una lista paritaria,
con gente joven y personas de largo recorrido,
con mucha experiencia contrastada en la gestión municipal
y foral,

formada, preparada y sobre todo, llena de ilusión y ganas
para liderar Gipuzkoa y defender los derechos y
oportunidades de la mayoría social.

Mila esker